

Universidad Central y CORE Coquimbo estrechan lazos para fortalecer el desarrollo regional

Durante la instancia, los participantes compartieron perspectivas para abordar desafíos como la vinculación con las comunidades.

Como parte de su misión de acercarse y trabajar con los distintos actores sociales del territorio, el Consejo Regional (CORE) de la Región de Coquimbo, encabezado por la presidenta de la Comisión de Educación y Cultura, Valeria Chacana, sostuvo un encuentro con las autoridades de la Universidad Central, encabezadas por su Vicerrector Regional, Jaime Alonso, y acompañado por el cuerpo directivo de la casa de estudios superiores. La jornada tuvo como objetivo estrechar la colaboración entre ambas instituciones y analizar el rol de la academia en el desarrollo territorial.

En sus palabras de bienvenida, el Vicerrector Jaime Alonso destacó esta visita y se refirió al desarrollo, proyectos y desafíos de la casa de estudios, haciendo hincapié en la importancia de mantener una conexión directa con las necesidades del territorio. "Este encuentro nos permitió presentar el proyecto educativo de la Universidad Central y, al mismo tiempo, conocer las perspectivas y necesidades de los consejeros regionales, sentando así las bases para un trabajo colaborativo que fortalezca nuestro desarrollo institucional. Valoramos profundamente este diálogo y esperamos mantener una vinculación permanente, que nos permita incorporar la visión territorial del CORE en la construcción conjunta



del CORE en la construcción conjunta de una universidad cada vez más conectada con los desafíos de nuestra región."

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Educación y Cultura, Valeria Chacana, indicó que "durante este encuentro generamos valiosos intercambios que permitirán a nuestra institución contribuir, tanto desde el ámbito académico como institucional, al desarrollo estratégico de la Región de Coquimbo. Quedamos muy conten-

tos con la colaboración pactada en esta reunión para poder seguir trabajando en conjunto con los académicos, las y los estudiantes y también con el Gobierno y el Consejo Regional", sostuvo.

Durante la instancia, otros consejeros regionales presentes compartieron sus perspectivas, coincidiendo en la importancia de articular esfuerzos entre el CORE y la universidad para abordar desafíos como la vinculación con las comunidades.